

# *La revolución de Luis Enrique: se carga a 7 mundialistas y mete 11 novedades*

---



La Habana, 31 ago (RHC) Luis Enrique ha hecho oficial su primera convocatoria de la selección española para disputar sus dos primeros partidos como seleccionador nacional de España correspondientes a la Liga de Naciones. Arranca una nueva era con muchos cambios en La Roja.

La convocatoria de la selección española para los partidos ante Croacia e Inglaterra está formada por los siguientes jugadores:

Porteros: De Gea, Kepa y Pau.

Defensas: Carvajal, Ramos, Nacho, Azpilicueta, Albiol, Diego Llorente, Iñigo Martínez, Marcos Alonso y Gayá.

Centrocampistas: Busquets, Sergi Roberto, Saúl, Rodrigo, Thiago, Isco y Ceballos.

Delanteros: Asensio, Diego Costa, Morata, Suso y Rodrigo.



## ESPAÑA vs ALBANIA

Córdoba · 06/09/2018 · 20:00h.

## ESPAÑA vs IRLANDA N.

Albacete · 11/09/2018 · 18:45h.

Luis Enrique por fin ha descubierto en la Ciudad del Fútbol de Las Rozas sus planes de cara al futuro de la selección española. Era su primera convocatoria y también una declaración de intenciones, con esta lista para los dos partidos iniciales de la Liga de Naciones.

Entre los grandes ausentes de esta lista respecto a la del Mundial se encuentran Jordi Alba, Koke, Lucas Vázquez, Iago Aspas y Pepe Reina, además de los retirados Iniesta, Piqué y Silva.

Comienza una nueva era, igual que ocurrió con Camacho en 1998 y Luis Aragonés en 2004. El fracaso deportivo y el bochorno del caso Lopetegui en el Mundial de Rusia desembocó en la elección de Luis Enrique como seleccionador en una clara apuesta de Rubiales por reconstruir la selección en una especie de moción de censura futbolística.

Adiós a la generación de oro

La de este viernes ha sido la primera convocatoria de la selección española sin Iniesta, Silva y Piqué. Los dos primeros ganaron las dos Eurocopas y el Mundial de Sudáfrica y el central entró en la selección después del éxito en Viena. Con ellos se cierra casi por completo el ciclo en la selección de la mejor generación del fútbol español. De 2008, toda vez que Reina no juega en el Milan y que con 35 años la selección es una puerta que parece ya cerrada definitivamente, sólo queda Sergio Ramos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/170502-la-revolucion-de-luis-enrique-se-carga-a-7-mundialistas-y-mete-11-novedades>



**Radio Habana Cuba**